



常に向上心を持ち学び続ける子に

日中はまだまだセミの鳴き声がにぎやかですが、夜になるとアオマツムシの声が響くようになります。秋の訪れを感じるこのごろです。今年の夏は、「猛暑」・「酷暑」といった言葉では表現しきれないほど暑い毎日が続きました。新聞やテレビでは、連日のように熱中症や水難による悲惨な事故の報道がなされていましたが、おかげさまで本校では大きな事故もなく、子どもたちは楽しく思い出深い夏休みを過ごすことができたようです。



この夏、学校では林間学校（5学年）、市内親善水泳記録会などの行事を行いましたが、参加した子どもたちはこれらの行事を通して一回り成長していくのが感じられました。

今日からまた1学期後半の学習活動が再開され、秋の穏やかな気候を生かした様々な行事も行われます。これらの活動を通して、子どもたちを「向上心を持ち学び続ける子」、「誠実で公正さを重んじる子」に育ててまいりたいと存じます。

山頂までもう一息！(7.23) で、引き続き御支援くださいますようお願いいたします。

学校教育目標 (こんな子どもたちに育てます)

みんなやさしく	… 心優しく温かみのある子	美しさを感じ取る感性豊かな子
がやいて	… 自分らしい表現ができる子	自分の個性を誇れる子
じょうぶな体	… 健康の大切さに気づく子	目標を持って体を鍛える子
じめな子	… 向上心を持ち学び続ける子	誠実で公正さを重んじる子

御協力ありがとうございました…親子除草

8月26日、PTA主催の親子除草が行われました。今年は、父親や地域の方々も一緒に参加していただけるよう、PTA本部提案により日曜日の実施としましたところ、教職員、児童、保護者、学校利用団体合わせて約350人もの参加をいただきました。男手も非常に多く木々の剪定作業も進み、また子どもたちが実によく働き、学校が見違えるほど明るくなりました。御協力に感謝いたします。

